ANDALUCÍA, 4 DE AGOSTO 2023

Educación programa 40 obras de retirada de amianto en centros escolares de Andalucía este verano

Desde la puesta en marcha de la planificación para la retirada progresiva de este material de las infraestructuras educativas, la Junta ha eliminado amianto en 325 centros de la comunidad, con una inversión de 22,9 millones de euros

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha programado para este verano de 2023 un total de 40 actuaciones que implican retirada de amianto en centros escolares públicos de Andalucía, con un presupuesto total previsto de 3,7 millones de euros. Desde la puesta en marcha de la planificación para la eliminación progresiva del amianto en las infraestructuras educativas públicas, la Consejería ha finalizado 333 actuaciones que han beneficiado a un total de 325 centros diferentes y han supuesto una inversión de 22,9 millones de euros.

Se trata principalmente de actuaciones de retirada y sustitución de cubiertas, lo que contribuye además a mejorar la envolvente de los edificios, pero también se retiran otros elementos constructivos con fibrocemento como depósitos, bajantes, canalones, etcétera. Este tipo de actuaciones deben ejecutarse, mayoritariamente, durante periodos no lectivos, por lo que suelen desarrollarse de forma prioritaria en los meses de verano, si bien algunas de ellas prolongarán su ejecución durante el primer trimestre del curso escolar.

Las actuaciones programadas tendrán lugar en centros de las provincias de Almería (cinco obras), Cádiz (nueve), Córdoba (una), Granada (cuatro), Jaén (cuatro), Málaga (14) y Sevilla (tres). Los centros beneficiados son tanto de infantil y primaria (27 actuaciones) como de secundaria (10 obras). También se actuará en un centro de profesorado, una escuela de arte y una escuela oficial de idiomas.

De las 333 actuaciones de retirada de amianto ya culminadas, 231 se han llevado a cabo en centros de educación infantil y primaria y 93, en institutos de enseñanza secundaria. Las restantes han beneficiado a centros de educación permanente, residencias escolares, escuelas oficiales de idiomas, conservatorios, etcétera.

Por provincias, se han finalizado 58 obras de retirada de amianto en Almería, 28 en Cádiz, 33 en Córdoba, 31 en Granada, 15 en Huelva, 33 en Jaén, 76 en Málaga y 59 en Sevilla. En total, se ha actuado en centros ubicados en 164 términos municipales diferentes de toda Andalucía.

Estas intervenciones se enmarcan en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación.

